

Tagesordnungspunkt 2

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Sonnenberg am 16. August 2011

Verkehrsberuhigung Am Schloßberg - CDU -

Beschluss Nr. 0048

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, dem Ortsbeirat zeitnah Vorschläge für verkehrslenkende und -mindernde Maßnahmen für die Straße „Am Schloßberg“ zu machen.

Begründung:

Im unteren Bereich dieser Straße zwischen dem Kreuzungsbereich Schuppstr./An der Stadtmauer/Danziger Str./Talstr. und dem Kreuzungsbereich Kloppenheimer Steige/Irmen-gardstr. ist die Fahrbahn sehr eng. Selbst PKW kommen an manchen Stellen kaum bzw. nicht aneinander vorbei. Ein Gehweg ist nicht vorhanden, Fußgänger müssen die Straße mitbenutzen und sind besonders gefährdet, wenn sie nicht den Treppenweg durch den Burggarten benutzen können, insbesondere im Winter oder bei Dunkelheit.

Gerade zu Verkehrs-Spitzenzeiten (z.B. Beginn und Ende des Schulunterrichts, Übungsbetrieb der beiden Sportvereine oder Veranstaltungen im Burgrestaurant) kommt es immer wieder zu nahezu chaotischen Zuständen. Täglich mehrmals wird der Kreuzungsbereich Danziger Str./Schloßberg/Talstr./Schuppstr. durch am Schloßberg festgefahrene und sich rückstauende Fahrzeuge blockiert.

Appelle an die Besucher von Schule, Turnhalle und Sportplatz, zur Minderung des Verkehrs die Fahrzeuge auf dem Hofgartenplatz abzustellen, zeigen bislang wenig Wirkung.

Eine Verbesserung der Verkehrssituation am Schloßberg ist daher dringend geboten.

Verteiler:

Dezernat IV
Amt 66
100800 / zdA

Dr. Jopp
Ortsvorsteher